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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 

Lavori Pubblici-Urbanistica 
Comunicazione-Ambiente 

N. 8 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno undici del mese di Ottobre alle ore 9,30 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è riunita nella 
sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° Commissione 
consiliare per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Programma triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale 

dei lavori anno 2021. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

3. Aggiornamento della disciplina in materia di trasformazione del diritto di 
superficie e affrancazione dai vincoli convenzionali (ex art. 31, cc 45-50 della 
legge 448/98) a seguito delle modifiche apportate dalla legge n. 51/2022 di 
conversione del D.L. n. 21/2022. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Di Naso, Romano, 
Gandolfo, Cali, Di Leonforte. 
E' altresì presente il vice Presidente del Consiglio comunale Antonino Iraci Sareri. 
Assume la presidenza il Presidente Francesca Romano. 
Partecipa ai lavori il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo, sono le 
ore 9,40. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
7 del 06.10.2023 il quale viene approvato all'unanimità. 



Il Presidente apre la discussione dando lettura alla comunicazione prot. 22210 
dell'i 1.10.2023 avente ad oggetto: assenza convocazione 4° Commissione 
consiliare, fatta pervenire dall'Assessore arch. Sebastiano Licciardello. 
Sul secondo punto, si registrano gli interventi dei seguenti Consiglieri comunali: 
il Consigliere Cali propone che venga sospesa la seduta al fine di verificare se gli 
uffici hanno predisposto la delibera; 
Entra il Consigliere comunale Stella, sono le ore 10,20. 
il Presidente Romano riferisce di essersi recata negli uffici preposti per avere notizie 
e non ha rintracciato nessuno. 
La proposta del Consigliere Cali viene accolta ed i lavori vengono sospesi, sono le 
ore 10,25. 
Riprende la seduta, sono le ore 10,50. 
Assiste con funzioni di Segretario la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali, Romano, Stella, 
Gandolfo, Di Leonforte, Calì, Di Naso, il Presidente del Consiglio Comunale Grillo 
ed il vice Presidente Iraci Sareri. 
Accertata la legalità, i lavori proseguono. 
Preso atto, che la documentazione non è pervenuta, il Presidente rinvia questo 
punto e pone in trattazione il terzo argomento iscritto all'ordine del giorno. 
In relazione a ciò, i Consiglieri appurano che non è arrivata la risposta del 
Segretario comunale sui quesiti richiesti da questa Commissione durante la seduta 
dell'undici Ottobre 2023. 
Prende la parola il Presidente del Consiglio il quale riferisce la sua intenzione di 
trattare questa delibera in sede di Consiglio comunale. Premesso ciò, sottolinea 
quanto segue: 

1. l'atto è fermo alla Presidenza del Consiglio dal 24 Novembre 2022; 
2. è necessario adeguarsi alla norma; 
3. l'approvazione di questa delibera darà opportunità ai cittadini di trasformare 

il diritto di superficie in diritto di proprietà delle aree P.E.E.P. e di modifica 
dei vincoli contenuti; 

4. il corpo della delibera richiama delle formulette che sono unanime per tutti; 
5. si sente in obbligo di portarla in sede di Consiglio comunale. 

A questo punto, si annotano le seguenti asserzioni: 
il Consigliere Cali dichiara che se la Commissione giungerà ad una determinazione, 
la delibera sarà discussa in Consiglio comunale. Oltre ciò, esprime una critica sulla 
mancata risposta degli uffici alle richieste della Commissione; 
il Presidente del Consiglio comunale risponde che gli uffici hanno una serie di 
problemi strutturali; 



il Consigliere Di Naso è d'accordo a tr are la delibera in sede di Consiglio e tiene 
a sottolineare che questo atto non è :estiona e ma politicomministrativo; 
il Consigliere Cali consiglia che sia fatto un sollecito agli uffici ed al Segretario 
comunale per le precedenti richieste e di conseguenza evidenzia l'opportunità di 
esaminare questo punto convocando un' altra Commissione4  aeea presen 
I presenti accettano la locuzione del Consigliere Calì, e  cleeeL tw f.  
Lascia la seduta il Presidente Romano, sono le ore 11,45. 
Assume la presidenza il vice Presidente Francesca Stella. 
I lavori continuano con un ampio confronto. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 12,10 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

Il esidente 
sig.ra 	cesca Romano 

Il Segretario della Commissione 
dott.ssa Patrizia Di Clemente 
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